

Estancia post-doctoral Seminario sobre Trabajo y Desigualdades

En el marco de la Red de Estudios sobre Desigualdades y el Seminario de Trabajo y Desigualdades (TraDes), El Colegio de México convoca al concurso por una estancia de investigación post-doctoral con duración de un año, con posibilidad de extensión a dos, dirigida a investigadores sociales recientemente graduados que tengan interés en los temas de desigualdad social, y que estén dispuestos a contribuir en las tareas de planeación y organización del Seminario.

El Seminario Sobre Trabajo y Desigualdades (TraDes) se orienta al estudio de las transformaciones del trabajo y los retos para los sistemas de bienestar en México, así como identificar acciones para mejorar las condiciones laborales de la población y a la reducción de la desigualdad.

Las personas interesadas deberán reunir los siguientes requisitos:

- Doctorado en sociología, demografía, economía, ciencia política o áreas afines.
- Haber obtenido el grado durante los tres años previos al cierre de esta convocatoria.
- Experiencia de investigación en los temas de trabajo o desigualdad social.
- Experiencia en análisis estadístico y manejo de bases de datos con los programas Stata o R.
- Disposición a dedicar 40% de su tiempo de trabajo a colaborar en las labores académicas, administrativas, de gestión y promoción del TraDes de El Colegio de México.
- Facilidad para el manejo de redes sociales y familiaridad con medios de difusión electrónicos.

Condiciones de la estancia postdoctoral:

- Beca mensual de 26 mil pesos
- Seguro médico
- Acceso a servicios de biblioteca, comedor, cómputo, programa de educación digital, entre otros servicios
- Posibilidad de establecer una relación académica con los profesores-investigadores de El Colegio de México interesados en temas de desigualdad social
- Espacio apropiado de trabajo

Convocatoria completa en el siguiente enlace: <https://agenda.colmex.mx/Imágenes%20Web/PDF/estancia-post-doctoral-trades.pdf>

Fecha límite de recepción de solicitudes: viernes 29 de junio 2018